

BOLETÍN DE PRENSA No. 467 ->>

- Ciclo Internacional de Cortometrajes de Terror se realizará del 31 de octubre al 2 de noviembre en el Jardín del Estudiante, explanada del Edificio Central.
- Se contará con una selección cercana de 20 cortometrajes provenientes de Rusia, Brasil, México, Japón, China, Checoslovaquia, por mencionar algunas.
- Investigadora de la UAA participará en el coloquio “Interculturalidad, arte y saberes tradicionales”.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede de la reunión de la Red de Asuntos Culturales de la Región Centro-Occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), encuentro durante el cual la Institución acordó diversos proyectos multilaterales de arte con pares pertenecientes a seis entidades federativas.

Al respecto el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, informó que derivado de estos acuerdos multilaterales, la UAA en colaboración con la Universidad de Guanajuato, efectuarán el Ciclo Internacional de Cortometrajes de Terror, teniendo por primera ocasión a la Autónoma de Aguascalientes como sede.

Indicó que este centro académico cuenta con un equipamiento especial para la proyección de filmes al aire libre, por lo que este evento se realizará en el Jardín del Estudiante, ubicado en la zona centro de la ciudad capital, esto con la finalidad de acercar diversas corrientes y géneros cinematográficos a los aguascalentenses en espacios públicos que sean accesibles para todas las personas y buscar cohesión a través del séptimo arte.

García Rubalcava detalló que este ciclo de cine se llevará a cabo del 31 de octubre al 2 de noviembre del presente año en un horario de 21 a 23 horas, con una selección cercana de 20 cortometrajes provenientes de Rusia, Brasil, México, Japón, China, Checoslovaquia, por mencionar algunas.

Por otro lado, el decano de Artes y la Cultura manifestó que otro de los acuerdos concretados en la reunión, fue el interés de la Universidad de Colima por exhibir en sus instalaciones el vídeo “Chin Chun Chan” puesta en escena de la UAA, mientras que la Institución igualmente buscará realizar una gala de tenores en la que participe la Orquesta Filarmónica de la UAA, un evento en el que se presentó anteriormente en el estado de Colima, con lo que se establece un vínculo sólido entre estas instituciones.

García Rubalcava agregó que otro de los acuerdos establecidos por la Red de Asuntos Culturales la ANUIES es la realización del coloquio “Interculturalidad, arte y saberes tradicionales”, que se efectuará el 10 y 11 de noviembre en la Universidad de Guanajuato, donde se abordarán aspectos sociales y culturales de los pueblos indígenas, y en el cual una investigadora de la UAA participará en la mesa de trabajo sobre tradiciones.

Asimismo sostuvo que entre otras propuestas se prevé la realización de un ciclo de teatro universitario y un concurso de teatro regional universitario, eventos en los que se pretende

potencializar esta práctica artística y dar a conocer lo que se hace en estas instituciones de la región centro-occidente del país.

Finalmente, el decano de Artes y la Cultura agregó que los representantes de las universidades e instituciones de educación superior intercambiaron experiencias respecto a los modelos educativos enfocados a las acciones culturales, lo cual enriquecerá la visión para proponer nuevas estrategias que favorezcan una educación integral.

